

Celebración jubilar: bodas de plata de la revista "Familia"

José Luis Guzón

*Director de la revista "Familia"
y del ISCF*

Hemos querido tener presente a algunas personas muy significativas para nosotros, personas que han estado directamente relacionadas con la revista o el Instituto, y a aquellos que tuvieron encomendada la misión de dirigir la revista. A continuación vamos detallando el testimonio de cada uno de ellos.



Mons. Vincenzo Paglia, Presidente del Pontificio Consejo para la Familia. ROMA